

TGW Logistics revoluciona la preparación de pedidos con LivePick

- **Alta flexibilidad y escalabilidad como ventajas clave del nuevo sistema**
- **Implementación ágil: de la firma del contrato al arranque en un margen de 6 a 12 meses**
- **Solución modular e integrada, ideal para e-commerce y retail tradicional**

(Marchtrenk, 11 de marzo de 2024) TGW Logistics ha desarrollado un sistema innovador que redefine la preparación de pedidos en el entorno intralogístico. LivePick combina un sistema inteligente de almacenamiento con robots que gestionan la entrada y salida de mercancías. Posteriormente, robots móviles trasladan los pedidos a estaciones ergonómicas 1:1 de picking.

Su principal ventaja es la escalabilidad por módulos, que permite adaptar el sistema de forma rápida y precisa a cualquier cambio en el perfil de pedidos o en las condiciones del mercado. Todo ello con un plazo de implementación reducido, que va de los 6 a los 12 meses desde la firma del contrato hasta su puesta en marcha.

Flexibilidad frente a un entorno cambiante

La adaptabilidad se ha vuelto una prioridad en la logística interna. Las empresas deben garantizar un alto nivel de servicio y entregas rápidas, pero los hábitos de consumo son cada vez más impredecibles, y la proporción entre pedidos online y físicos cambia constantemente.

LivePick responde a estos retos con un enfoque inteligente: "dejar de hacer solo picking para empezar a gestionar pedidos de forma integral".

Preparación de pedidos escalable y sin interrupciones

LivePick está diseñado con una arquitectura modular, que separa las zonas de entrada y salida del sistema, cada una dividida en módulos independientes. En la zona de origen, los robots realizan el almacenamiento y la recuperación de productos. Luego, los pedidos se trasladan a las estaciones de preparación mediante robots móviles.

Esta estructura permite un flujo de trabajo ágil y flexible, adaptado a las necesidades de cada cliente. Con más de 50 años de experiencia como integrador de sistemas, TGW Logistics conoce a fondo todos los elementos implicados y puede personalizar LivePick para cualquier perfil de pedido, presente o futuro.

Gracias a su enfoque *plug & play*, LivePick puede estar operativo en un plazo de solo seis a doce meses, con un coste y esfuerzo de puesta en marcha notablemente reducidos.

Ideal para todo tipo de canales y volúmenes

"LivePick marca un nuevo estándar en cuanto a flexibilidad. Es un sistema ideal tanto para distintos canales de distribución como para diferentes tamaños de pedido, ya sea en e-commerce o en retail tradicional", explica **Christoph Wolkerstorfer, Chief Technology Officer de TGW Logistics**. "Con LivePick, las empresas pueden reaccionar con agilidad a los cambios en los hábitos de consumo o en sus propias estrategias de negocio."

www.tgw-group.com/es

Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

Imágenes © TGW Logistics

Se autoriza la reproducción gratuita del contenido siempre que se mencione la fuente: TGW Logistics. No está permitida su utilización con fines promocionales.

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)
+34 934 80 93 89
info@tgw-iberica.es